

ABSTRAKSI

Penelitian ini berjudul "Tayangan Iklan dan Minat Beli" (Studi Korelasional antara Penayangan Iklan Susu L-Men di Televisi dengan Minat Beli Pria di Kelurahan Tanjung Rejo Kecamatan Medan Sunggal Kota Medan). Penelitian ini dilakukan untuk melihat hubungan antara Tayangan Iklan Susu L-Men dengan Minat Beli Pria di Kelurahan Tanjung Rejo. Adapun teori - teori yang dianggap relevan dalam penelitian ini adalah komunikasi dan komunikasi massa, televisi, iklan, minat beli dan teori AIDDA.

Yang menjadi sampel dalam penelitian ini adalah pria di Kelurahan Tanjung Rejo sebanyak 99 orang dari 7.997 orang. Untuk pengambilan sampel dilakukan pembatasan usia dari 17 sampai 40 tahun dengan menggunakan rumus Taro Yamane. Untuk teknik penarikan sampel, penelitian ini menggunakan Purposive Sampling dan Accidental Sampling.

Selain melalui buku dan internet, pengumpulan data juga dilakukan dengan cara wawancara yaitu memberikan 22 pertanyaan kepada responden. Analisa data yang dilakukan dalam penelitian ini dalam bentuk tabel tunggal dan tabel silang, sedangkan untuk uji hipotesis dilakukan dengan rumus *Rank Spearman* atau "*Spearman*" *Rho Koefisien* dan tes signifikansi dengan t_{test} .

Hipotesa yang ditujukan pada penelitian ini adalah sebagai berikut:

- Ho : tidak terdapat hubungan antara penayangan iklan susu L-Men di Televisi dengan minat beli pria di Kelurahan Tanjung Rejo Medan.
- Ha : terdapat hubungan antara penayangan iklan susu L-Men di Televisi dengan minat beli pria di Kelurahan Tanjung Rejo Medan.

Dari hasil analisa diperoleh hasil korelasi *Rank Spearman* sebesar 0,97. selanjutnya merujuk pada kuat lemahnya hubungan berdasarkan skala *Guilford*, maka hasil pengujian hipotesis *Rank Spearman* (Rs) menggambarkan hubungan yang kuat sekali, sangat tinggi sekali yang dapat diandalkan antara Iklan susu L-Men dengan Minat Beli Pria di Kelurahan Tanjung Rejo. Hal ini sekaligus membuktikan bahwa Hipotesis H_a yaitu ada hubungan antara iklan susu L-Men di televisi dengan Minat Beli Pria di Kelurahan Tanjung Rejo Kecamatan Medan Sunggal Kota Medan dapat diterima.